

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La Nube de la Ascensión

Hay un adagio que frecuentemente oímos decir a los ancianos cuando con ojos lastimeros miran hacia arriba, quejándose de las pesadumbres de aquí abajo, dice así: «Bendito Señor, que al Cielo se subió y en la Tierra nos dejó». Lamento, que quiere ser frase lapidaria en labios con traídos por el beso de las traiciones de falsos amigos, de tornadiza fortuna, de quebradiza salud. Lamento, exhalado por corazones fragelados por el látigo de la miseria, torturados por el mar del dolor. «Bendito Señor, que al cielo se subió y en la tierra nos dejó»; y cuando los ancianos de mirada apagada, de ojos hundidos, dicen esta queja, parece que quieren recriminar a Dios, que se ha evadado tanto, tanto, hasta dejar para siempre los caminos por ventos de la tierra que vino a redimir y evangelizar como MAESTRO, CAMINO, VERDAD Y VIDA verdadera, de la humanidad de todos los siglos.

Pesimistas, con la sombra fría del error y disculpados por la ignorancia, pregonan los hombres hechos de fe y educación evangélica, la ausencia de Cristo sobre la tierra. La nube envolvente de la Ascensión, es para el ojo, el carro de fuego de Elías, trasunto de la Gloria del Redentor, que va a quedar para nosotros vela da por las nubes de estrellas fulgurantes y de soles deslumbradores, a donde el ojo del hombre no puede fijar la retina, herida, cegada, por los rayos del astro.

Nubes de la Ascensión, que en vez de llover al Justo como las nubes clamadas por los profetas de la antigua Ley, le arrebatan de enmedio de nuestras tiendas, y le llevan tan alto, que ya no habitará entre nosotros el Hijo del Hombre...

Las nubes blancas de la noche del Evangelio, y las estrellas de Diciembre, brillantes en la helada de los caminos y en el agua cuajada de los ríos, dieron asiento a los ángeles anunciadores, que preparaban la gloria del cielo y la paz de los hombres buenos. Las nubes azules, doradas de sol, perfumadas por la primavera y las flores, retratadas galantemente en las aguas cristalinas, al ven ahora de escabel a los ángeles, y al que ellos anunciaban en la noche del Evangelio...

Mirando esta nube de la Ascensión, dicen quedarse huérfanos los que la ven ascender con Cristo; pero Cristo, apoteósico, y sentido a la diestra del Padre, rasgará las nubes invisiblemente, para que le sigan anunciando os

angeles con paz para los hombres buenos, para los hombres de buena voluntad, que como los pastores de Belén busquen a Cristo verdadero para adorarle.

Y el ángel anunciador, y la estrella fulgurante, se han vuelto a posar en donde Dios nace para que las generaciones tengan de cerca al Mesías. Y con ellos a Dios. No mireis la nube blanca arrebatadora de la Ascensión, con ojos de lágrimas y corazón sin esperanza; dejad que el velo celeste se abra para que Jesús tome asiento junto a la diestra Paterna. Ved como se evadaba a la figura que antes quiso humillar la turba; dejad que suba más arriba, más todavía, hasta que llegue a Dios, donde Dios es esperado por sí mismo...

Que otros albos velos como de nubes, bajarán a Cristo a la diestra del quebradizo corazón del hombre. Velos de transustanciación; como las nubes arrebatadas a Cristo, pero le lleváis descendiente hasta el Altar y el Sagrario, donde los ángeles de la castidad son anunciadores de Cristo; y la fe, estrella que a El acerca a los peregrinos.

¡Nubes de la Ascensión, glorificadas a Cristo, elevadas hasta el trono augusto; que el agua que las nubes toman, y la vuelven a verter en la tierra... y nubes hay que ala tierra vuelven Eucaristía!

LUIS

De Sociedad

NOTAS VARIAS

El estudioso joven Upiano Balle de Arcos ha aprobado el primer año de Bachillerato en este Instituto. Enhorabuena, extensiva a sus padres.

—El lunes 29 a las siete de la tarde se reunirá la Junta general del Casino de Cartagena a fin de dar cuenta a la misma de la gestión económica y administrativa del año económico 1932-33 y proceder a la elección de la mitad de la Directiva.

Confitería Royal

Prepara grandes novedades para onomásticos; tortadas propias para regalos. Bandejas de fiambres surtidos con riquísimos centros de CHANTILLY y PRA-LINE.

«BIZCOCHO CALIFORNIO», gran éxito de esta casa que no tiene competencia en estos artículos.

PUERTA DE MURCIANUM. 27 TELEFONO 1430

La fiesta de hoy Primera Comunión

La festividad de la Ascensión se celebró con solemnes cultos y numerosas comuniones en todos los templos, coincidiendo con la fiesta del Crucifijo y del Casticismo.

El Comercio no abrió esta tarde, viéndose los paseos y centros de reunión muy concurridos.

AYUNTAMIENTO

La sesión de mañana

Orden del día:

Informe de la Comisión de Hacienda en instancia de don Antonio Navarro y en expediente relativo a anomalías observadas en el depósito de cosechero de vinos de don Antonio Martínez Madrid.

Oficio del concejal don Mariano Pasqual de Riquelme, solicitando dos meses de licencia.

Informe de la Comisión de Gobernación en instancia de don Pedro Martínez Sánchez, don Francisco Montoya y en expediente sobre sustitución del carrero Juan Pujante por el barrendero Andrés García López.

Informe de la misma Comisión en expediente de jubilación del médico de La Aljorra señor Lizarras.

Expedientes de obras en la casa número 7 de la calle de la Soledad; número 25 de la de Pl y Margall y una finca de la Diputación del Estrecho.

Informe de la Comisión de Fomento en instancias de don Tomás Andren, don Francisco Navarro, don Juan Ayora, don Innocencio Ros Conesa, don Juan Sánchez Sevilla, don Antonio Sánchez Peñafiel, don José Barcelona Nieto, don Marcelino García Sánchez, don Angel de la Iglesia, don Agustin Carrillo, don Cayetano Mélias, don Francisco Martínez, don Diego Vignante Conesa; en expediente sobre investigación de la Compañía Inglesa de aguas y en instancia de varios industriales cafeteros solicitando no se permita la instalación de un café con varietés.

Informe de la Comisión de Instrucción Pública, en expediente a propuesta del Director del Conservatorio de que se dispense de pagar matrícula a los alumnos que anteriormente cursaron los estudios de grado superior en este Centro.

Informe de la misma Comisión en instancias de doña Francisca Ana María Marín Pérez, doña Asunción Agullar y don Antonio Valoárcel.

Oficio del Interventor referente a Serafín Asensio Arza.

Con gran solemnidad se celebró esta mañana la Primera Comunión de los alumnos del Patronato de Sagrado Corazón de Jesús en la parroquia del mismo titular.

Celebró la misa y administró el Pan de los Angeles el párroco arcipreste señor Gambín, quien antes y después de comulgar dirigió a los pequeños sentidas pláticas, resultando el acto muy conmovedor.

El templo presentaba un aspecto, adornado de flores y gran iluminación, viéndose lleno de familiares de los comulgantes, de las Hermanas profesoras y de muchos antiguos alumnos que se sumaron a la fiesta.

Un coro de señoritas cantó escogidas composiciones.

Después en ordenadas filas, como habían venido, se trasladaron a Patronato, donde fueron obsequiados con espléndido desayuno por la Superiora, reinando la mayor satisfacción y contento entre comulgantes, sus familias y demás concurrentes. Un sentimiento, en cambio, de tristeza invadía el alma al pensar que el sectarismo de nuestros gobernantes llegará a obligar al cierre de centros tan beneméritos de enseñanza y de educación cristiana para ser sustituidos por escuelas laicas, escuelas sin Dios, donde se priva al niño de aquellas sabidurías doctrinas que son un freno para las pasiones humanas y un dique de contención para el vicio y el crimen.

Esta tarde volvieron los niños a la parroquia, donde renovaron su profesión de cristianos, haciendo homenaje a Cristo ante el signo sacrosanto de la Redención.

Nuestra felicitación, extensiva a sus familias y a las virtuosas Hijas de la Caridad, sus irremplazables profesoras y educadoras.

Con gran solemnidad realizada por una sencillez que era la nota más simpática de la religiosa fiesta, se celebró en la Iglesia de la Caridad, el acto de recibir el Pan de los Angeles un grupo de niños del Colegio Alemán.

El templo se ectamente concurrido ofrecía un hermoso aspecto de gran día de fiesta.

Ofició el capellán del Colegio don Eugenio Para que con palabra florida, elegante y persuasiva dedicó una sentidísima oración, llena de santo candor a los niños del Colegio.

Con fervor angelical tomaron la sagrada Hostia los niños Carlito Enrique Fricke Oliva, Maruja Moncada Ochoa, Milán Pérez, Coutiño, César Ybarro y Antón y Adelia Oánovas Méndez, a los

que acompañaron en la comunión los demás niños colegiados y sus familiares al mismo tiempo que el órgano y una excelente orquesta interpretaban cánticos escogidos e inspirados.

Los niños dedicaron unos versos primorosos a la Santísima Virgen de la Caridad.

Repetimos que la fiesta fue tan agradable como encantadora.

Teatro Circo

Para mañana noche se anuncia la presentación de un espectáculo de variedades, integrado por los artistas as Seis Hermanas Gómez, Roberto Font, Wernoff y Blanquita Gómez, la princesita del jazz band.



Comunión de impedidos

Como tenemos anunciado, el próximo domingo a las siete y media de la mañana tendrá lugar la Comunión de los enfermos e impedidos de la parroquia de Santa María de Gracia, organizándose solemne procesión para acompañar al Santísimo.

El señor Cura ruega a los vecinos que tengan enfermos avisen oportunamente en el despacho parroquial.

La desgracia de anoche

La anciana de 80 años Josefa Lirón Sánchez, sin domicilio conocido, tuvo la desgracia de caer anoche por uno de los desmontes de la calle Gisbert.

Auxiliada por la ambulancia de Infantería de Marina fué trasladada al Hospital de Caridad donde se le apreciaron fracturas del fémur derecho; probable fractura del antebrazo del mismo lado, hematoma en la región frontal y contusiones y érsiones en distintas partes del cuerpo, pronóstico grave, quedando hospitalizada.

Fajas para señoras

Gran surtido de 250 a 15 pesetas.

A las señoras Hija